

# Westend-Radio erinnert an Wenzel

## Hommage an den Theatermacher

**Walle.** Das Westend-Radio erinnert am Donnerstag, 8. April, 20 Uhr, an den Bremer Theatermacher Karl-Heinz Wenzel, der am 3. März dieses Jahres im Alter von 77 Jahren verstorben ist (der Stadtteil-Kurier berichtete).

Die einstündige Radiosendung mit dem Titel „Karl-Heinz Wenzel – ein Theaterleben“ wurde erstmals am 24. März 2011 ausgestrahlt. Wenzel erzählte darin von seinem abwechslungsreichen beruflichen Werdegang zwischen Theater, Schule und freier kultureller Arbeit. Der Theaterpädagoge, der Generationen von jungen Menschen für das Theater begeisterte, und darunter nicht wenige Talente entdeckte, war auch unter den Profis der Bremer Theaterszene eine anerkannte Kapazität. 1990 gründete er Bremens erstes schulübergreifendes Theater B.E.S.T. Der Kulturwerkstatt Westend war er unter anderem durch sein Engagement im Projektbereich Jugendtheater viele Jahre lang eng verbunden.

Zu empfangen ist die Sendung auf den Frequenzen des Radio Weser.TV: 92,5 MHz Antenne, im digitalen Kabel (DVB-C), DAB+ Kanal 7D oder per Internet-Stream auf: [www.radioweser.tv](http://www.radioweser.tv).

AVE